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СБОРНАЯ РОССИИ по следж-хоккею завоевала бронзовые
медали на чемпионате мира, который завершился накануне
в южнокорейском городе Коян.

В игре за 3-е место наши игроки, которые дебютировали в
элитном дивизионе следж-хоккея (еще в прошлом году коман-
да выступала в группе «В», выиграв «младший по рангу» тур-
нир), одолели представителей Чехии — 3:0 (1:0, 2:0, 0:0).
Шайбы в составе россиян забросили Руслан Тучин, Евгений
Петров и Василий Варлаков.

— Конечно, мы настроились было на золото, но с такими
сильными командами, как финалисты чемпионата Канада и
США, встречались впервые, — поделился впечатлениями вра-
тарь россиян Михаил Иванов. — Но, думаю, остатка нынеш-
него года нам должно хватить, чтобы выиграть Паралимпиа-
ду в Сочи. Будем стараться. Все в наших руках.

Напомним, следж-хоккей, который вошел в программу со-
чинской Паралимпиады-2014, представили нашим землякам
в минувшем марте, в перерыве одного из матчей на Кубок Га-
гарина между СКА и московским «Динамо» в Ледовом дворце.

Вместо коньков участники катаются на санях с полозьями
и пользуются сразу двумя клюшками, причем зубчатыми.
Шайба изготовлена из вулканизированной резины, может
лететь со скоростью 100 километров в час, поэтому каждый
спортсмен обязан надеть шлем с маской, а также защитный
воротник или нагрудник.

ПАРАЛИМПИЙЦЫ

Отчаянные парни с ходу взяли бронзу

ПЕТЕРБУРГСКИЙ «Метрострой» заполучил путевку
в еврокубки — в Кубок европейских чемпионов, кото-
рый состоится в Италии с 17 по 20 мая. И это удалось
осуществить досрочно.

Нижегородская команда «Волга-Телеком» из-за фи-
нансовых проблем снялась  с Кубка европейских чем-
пионов-2013. По регламенту и по итогам прошлогод-
него чемпионата России заменить ее мог «Метрост-
рой». Но лишь в том случае, если европейская федера-
ция хоккея на траве разрешила бы рокировку, посколь-
ку юридические сроки для перезаявок истекли. Реше-
ние должны были принять до 18 апреля. Но озвучили
его только вчера.

— Официальная бумага из Европы в офис клуба
еще не пришла, но в национальной федерации мне
подтвердили: нам дали добро, — выдохнул тренер
«Метростроя» и по совместительству директор городс-
кого Центра хоккея на траве Алексей Бойцов. — Мы
уже забронировали билеты, а руководство компании Подготовил Владислав ПАНФИЛОВ, фото ИТАР-ТАСС

В Петербурге создают женскую хоккейную
команду «Динамо»

НОВЫЙ КОЛЛЕКТИВ БУДЕТ ФИНАНСИРОВАТЬСЯ

НА ЧАСТНЫЕ СРЕДСТВА, НО ГДЕ ИГРАТЬ — НЕПОНЯТНО

Питерские синхронистки
«выплыли»

на детском уровне
ПРОГРЕСС КОРРЕСПОНДЕНТУ «ВП»

КОНСТАТИРОВАЛА ОЛИМПИЙСКАЯ

ЧЕМПИОНКА ОЛЬГА КУЖЕЛА

ДЕВУШКИ из Петербурга «выплыли» на первый план в отечествен�
ном синхронном плавании. Пока — только на детско�подростковом
уровне: в Москве команда невских синхронисток, самой старшей из
которых было лишь 13 лет, завоевала золото.

— То, что Питер выиграл на всероссийском уровне хоть что�то,
было воспринято как нонсенс: все медали обычно Москва забирала,
— уточнила корреспонденту «ВП» Ольга Кужела, которая готовит пи�
терских спортсменок в школе «Невская волна» на проспекте Больше�
виков. — И после этого мне стали говорить в нашей столице, что
меня теперь там недолюбливают. Впрочем, в моей бюджетной груп�
пе в основном маленькие девочки: самой старшей скоро исполнится
13 лет. Она выполнила норматив кандидата в мастера спорта — для
нее это достижение.

РОССИЙСКИЕ СЛЕДЖ*ХОККЕИСТЫ ЗАВОЕВАЛИ ПЕРВЫЕ В ИСТОРИИ НАГРАДЫ

НА ДЕБЮТНОМ ДЛЯ НИХ МУНДИАЛЕ

ЕВРОКУБКИ

«Метрострой» нежданно получил
путевку в еврокубки

ПИТЕРСКИЕ ХОККЕИСТКИ НА ТРАВЕ ОКАЗАЛИСЬ В ЭЛИТЕ ДОСРОЧНО

подтвердило новый объем финансирования, ибо для
участия команде нужен еще миллион рублей. Реше-
ние чиновников из европейской федерации о замене в
турнире российских команд оказалось как нельзя кста-
ти, ведь в противном случае наша страна автомати-
чески опустилась бы в низшую, пятую группу евро-
кубков и выбираться из нее пришлось бы минимум
три года. Да и рейтинговых очков участие в этом клас-
се для страны не приносит.

Это усложнит календарь «Метрострою». Он будет
насыщенным: в частности, 13 — 14 мая команда сыг-
рает в чемпионате в Москве, прямо оттуда вылетит в
Италию на еврокубок и оттуда же перелетит в Санкт-
Петербург, где 25 — 26 мая примет на улице Комму-
ны, 39, «Динамо-Казань».

Но задача стоит четко: набраться европейского опы-
та, чтобы на будущий год, когда наши девушки смогут
участвовать в еврокубке как обладательницы Кубка Рос-
сии, они могли бы побороться за самые высокие места.

ЗНАЙ НАШИХ! НОВЫЙ ПОВОРОТ

В ПЕТЕРБУРГЕ создают женскую полупрофессиональную хоккейную команду «Динамо». Новый кол�
лектив, который придет на смену «Леди�форварду», будет базироваться в интернате в переулке Ка�
ховского и финансироваться полностью за счет частных средств.

Состав «Динамо» будет скомпонован из игроков молодежного возраста, собранных из разных реги�
онов страны и команд Петербурга, хотя базироваться коллектив будет в интернате, принадлежащем
одной из СДЮШОР.

— Есть информация, что на команду выделили последний этаж в общежитии в переулке Каховско�
го, причем хоккеисткам собираются определить зарплаты или стипендии, — рассказал Андрей Лиха�
чев, отец юной хоккеистки питерских «Пантер» Анастасии Лихачевой. — Но ведь в СДЮШОР должны
учиться школьники, а если хоккеисткам по 16 — 17 лет и они отучились, с какой стати им жить в
общежитии при спортшколе, да еще если команда финансируется из частного источника?

В переулке Каховского обустроены и здание спортшколы с интернатом, и каток, причем поблизости.
Планируется строительство второго катка взамен футбольного поля. Одно смущает: у «Динамо» не
будет детских или подростковых команд, игроки которых как раз и должны обучаться в спортшколе.

Питерские спортсменки наберутся европейского опыта.

Теперь наши ребята
настраиваются

на Олимпиаду.


